



## Ex-ECE-Manager Klaus Striebich neu im Intesia-Beirat

Klaus Striebich ist neuer Beirat der Intesia Group Holding. Damit holt sich der Böblinger Facility-Management-Spezialist zusätzliche Gewerbeimmobilien-Kompetenz.

Klaus Striebich, einer der bekanntesten Akteure der Shopping-Center-Branche, verstärkt den Beirat der Intesia Group Holding um die Beiräte Michael Schneider, Andreas Thamm und Dr. Karsten Kensbock. Striebich war zuvor 26 Jahre bei der Hamburger ECE Projektmanagement GmbH tätig, zuletzt als Managing Director Leasing.

Intesia ist auf internationales Facility Management spezialisiert. Das Unternehmen bewirtschaftet aktuell über 1.000 Immobilienstandorte mit mehreren Millionen Quadratmetern Fläche in neun Ländern Europas. Zum Kern der Intesia-Kompetenz gehören neben einer FM-Potenzialanalyse die Ausrichtung, Steuerung und Ergebnissicherung des infrastrukturellen, technischen und kaufmännischen Facility Management.

19.03.2018